

ECLAIRAGE PUBLIC DANS LE BOURG : REMPLACEMENT DES LANTERNES PAR DES LEDS

Courant de l'année 2021, la commune d'Usseau a fait procéder au remplacement des lanternes du centre bourg par des LEDS afin de réduire la facture énergétique de l'éclairage public ainsi que la pollution lumineuse.

Cette opération, d'un montant total de 49 223,00 € HT a été subventionnée par le fonds de concours 2021 de Grand Châtellerault, à hauteur de 11 133,00 € et du Syndicat Energies Vienne, à hauteur de 24 611,00 €, restant à la charge de la commune la somme de 13 479,00 €.

